

---

# Modaes

---

Equipamiento

## Un laboratorio mexicano estudia el desarrollo de una fibra basada en el agave

---

Modaes  
7 nov 2014 - 17:26

México busca nuevas fibras con las que producir artículos textiles. El laboratorio **Innlab**, basado en el país centroamericano, está trabajando en el desarrollo de una fibra textil basada en el agave, planta que se utiliza como ingrediente para la fabricación del tequila y los licores de agave.

**Innlab** inició su actividad el pasado agosto con el objetivo de crear fibras inteligentes y nanofibras. La entidad tiene previsto que el proyecto esté más avanzado a mediados del año que viene. La compañía quiere vender la fibra a firmas de moda mexicanas.

Además del desarrollo de nuevas fibras, **Innlab** también nació con el objetivo de convertirse en un apoyo para las empresas del país, a las que actualmente ayudan a prepararse para un posible incremento del aprovisionamiento en México derivado de la incipiente entrada de marcas de gran distribución al país.